

Hinter Gittern- der Asienknast

Das Geburtstagsgeschenk an Elisa von Maria und mir. Wir lieben diiiich!!!

Von abgemeldet

Kapitel 7: Kapitel 7

Kapitel 7

"Tsk tsk tsk...", Mariöööh schüttelte ihren Kopf. "Die hätte doch wissen müssen, dass sowas passiert..." - "Ja, also echt! Wenn sie nun einmal so scharf auf alles is was männlich ist, dann muss sie auch mit den Konsequenzen rechnen!", stimmte Löni ihr nickend zu. "Außerdem..."; begann Mariöööh erneut, "haben ihre Kerle es bei uns vieeeel besser! Stell dir mal vor, die kommt wieder frei...! Dann holt die sich unsere neuen Sklaven wieder!" - "Pssst!!", mahnte Löni sie. "Nicht so laut oder willst du auch hier im Knast landen so wie die Olle? Komm wir gehen, die ist hier gut aufgehoben und wird wohl nicht sehr bald wieder freikommen!", fröhlich pfeifend tippelten die beiden Mädchen wieder fort, lechzten nebenbei manchen Insassen des Gefängnisses hinterher und verloren bis zum Ausgang bestimmt 1l Blut. "Man, wieso müssen die in ihren Schwarz-Weißen Kluften auch sooo sexy aussehen!", krächzte Mariöööh und musste von Löni fast getragen werden.

"Das ist soo fies!", heult Elis währenddessen und musste sich erst einmal die Schnotter aus dem Gesicht wischen. Sie wollte doch nur raus aus dem Knast, wieder kleine Koreaner unterdrücken, doch nicht einmal dies wahr ihr vergönnt. "Ruhe da! Rein in die Zelle, sonst gibts ÄÄÄÄRGER!!", motzte ein Wärter sie an. "Aber nicht zu Ingrieeeed!!! Naaaaain, bitte nicht!!", kreischte sie und versuchte sich zu wehren, doch es half nichts. Schon stand sie wieder in einer Zelle, die Tür ging zu und sie war eingesperrt. Verwirrt drehte sie sich um und suchte alles ab. "Keine Ingried zu sehen! PUH!", atmete sie erleichtert aus. "Uh la la...", plötzlich funkelten sie zwei Augen aus einer dunklen Ecke der Zelle entgegen. "WAAAH!!! Wer bist du???" Plötzlich sprang er aus der Ecke hervor, wedelte sein langes, welliges, blondes Haar durch die Gegend und rief: "Mein name ist Bonas. Heino Bonas. Und du bist nun meine Schneggeeeeeee!!", schon nahm er Anlauf und sprang auf sie, krallte sich an ihren Schultern fest und riss sie zu Boden. "So Baby, Männer sind wie Weine- je älter desto besser! Ich bin spitze, denn mein Alter ist 58!!", trällerte er und begann sie abzuschlabbern. "Naaaaain~ Das war doch nur auf Shinhwa bezogen...!", wimmerte Elisa, die nun total wehrlos am Boden lag. "Hilfäääää....Jan, wo bist du denn nur, wenn ich dich mal wirklich brauche???", heulte sie weiter. "Hier~!", ertönte es plötzlich. Verwundert sah Elisa sich um, doch sah weit und breit niemanden. "Weiter oben

musst du gucken!", rief es plötzlich. Sie blickte die Wand der Zelle hinauf und da sah sie es. Jan. An die Decke gebunden, sein Zebra-Kostüm total zerfetzt. "W-was...?!" - "Also...", beantwortete er die Frage der Dragqueen schnell. "Ich sage dir eins, von all den Leuten hier im Knast war er die beste Wuchtbrumme! RAWWWWR!", wieherte er und versuchte sich auch dem entsprechend zu bewegen, was jedoch nicht ging, da er zu verhedert in den Seilen hing. "Yeah Baby, mir fließt Rock'n'Roll im Blut, und da ich Mariöööh und Löni im Unterricht ertrage werde ich mit dir hier LOCKER fertig!!!", war das letzte, was Boni rief, bevor er sich entgültig auf Elisa stürzte.